

# Antrag Nr. 21-J-42-0012

## Noah Said

---

### Betreff:

Abfall in der Innenstadt  
- Antrag von Noah Said vom 18.05.2021 -

### Antragstext:

Ausgehend von der Diskussion zum Abfall in der Innenstadt (20-J-42-0020) in der Sitzung des Umweltausschusses ergeben sich weitere Fragen.

Das Jugendparlament wolle beschließen:

I. Der Magistrat wird gebeten öffentlich im Ausschuss für Umwelt, Klima und Energie zu berichten:

1. Wie hoch sind die Strafen für absichtliche verursachte Müllverschmutzung in der (Innen-) Stadt?
2. Erfolgt eine Kontrolle der Ordnungswidrigkeiten? Wenn ja, durch wen?
  - 2.1. Wie oft & wo erfolgt eine solche Kontrolle?
3. Wie viele Verstöße wurden durch eine Vermüllung der Innenstadt seit der Corona-Pandemie (März 2020 - heute) und vor der Pandemie (Bis März 2020) festgestellt?
4. Ist bei den Verstößen ein bestimmter Zeitraum besonders aufgefallen? Wurden z.B. mehrere Ordnungswidrigkeiten an bestimmten Wochentagen oder Uhrzeiten festgestellt?

II. Der Ausschuss Umwelt, Klima und Energie möge beschließen,

1. dass an stark frequentierten Plätzen, wie dem Mauritiusplatz, Warnschilder/Infoschilder installiert werden, die die Bürger dazu sensibilisieren ihren Abfall gerecht zu entsorgen und über mögliche Geldstrafen aufklären, insofern eine Ordnungswidrigkeit begangen wird.
2. dass verstärkte Kontrollen aufgenommen werden sollen, an denen ein höheres Personenaufkommen in der Stadt stattfindet und die Bürger auf die geltenden Regeln hinzuweisen, insofern sie den Müll nicht gerecht entsorgen und entsprechende Geldstrafen auszuhändigen.

Wiesbaden, 19.05.2021